

石野教室だより 夏号合宿編

個別指導塾・そろばん・書道・英会話

石野教室夏のイベント合宿が無事終了しました。

ご協力ありがとうございました。



すり傷、切り傷、腹痛などありましたが、大きな事故も病気もなく元気にみんなで帰ることができたこと、保護者の皆さん、参加者の子供たちみんなの協力に感謝しております。

1 日目は友達を作ることをメインにさまざまなゲームをし、ペットボトルを使って水鉄砲を作り、水鉄砲大会、宝探しと体を動かすことをしました。

随分疲れたのかと思いきや、夜中子供たちは、部屋を渡り歩いて、目一杯遊んでいました。

2 日目はまずドナルド先生と楽しい英会話！

みんな笑顔！楽しい英会話

とっても楽しそうに大盛り上がりでした。



次に仲良くなったみんなと話し合っ決めて、コンセンサスゲーム

(おにぎり・パン・りんご) をどのように分ける？設定された状況に応じてどのように分けるかちょっと小学生には、難しかったようですが、班それぞれが、みんなが納得する分け方を発表し、さまざまな考え方や分け方があることを学びました。

コンセンサス 考え中 真剣です

なぞ解き！仲間のうさぎちゃんを救出せよ。



10 問の難問に 3 人組が挑戦し最後の謎を解いてうさぎちゃんを救出するゲームでした。

最後の謎が解けなくて苦労していました。途中で投げってしまった班もありました。

最後にみんなでマイムマイムを踊って終了しました。

夢中になり過ぎて写真を撮るのを忘れてしまい、数少ない中から雰囲気だけです。



合宿で感じたこと

- ・物の管理ができてないこと

靴がなくなったり、服・下着類、カード類が行方不明になってしまう。

大人でもありがちですがちょっと置いておく、後で取りに行こうなど思っている間にどこかに行ってしまう。すぐ片付ける、決まったところに置くなど普段から気を付けておきたいですね。

- ・極力決まりを無くして大事な約束だけしましたが、自由にのびのび笑顔の子供たちをたくさん見ることができました。(約束、上級生は下級生の面倒をみる、イジメない・ハネにしない・一人にしない、失敗はOK,恐れずどんどん挑戦してみよう)

- ・普段教室では見せない表情や性格が見え、かわいさ倍増！愛しさを感じました。

- ・「今までで一番楽しかった」と言ってくれた子供さんがいました。

とても嬉しくて、やってよかったと疲れが吹き飛びました。

- ・布団もシーツもぐちゃぐちゃで大丈夫かな？と思っていたのですが、部屋の子供たち同士で協力して朝には、きれいに整理整頓しきれいな部屋になっていました。子供たちは凄い！

お願い 子供さんのカバンの中を見て、他人のものが紛れていないか、調べて、ありましたらご連絡ください。現在探しているものは、黒い運動靴・カードゲーム・作った水鉄砲です。

表面的にはいじめやトラブルなどないように思えたのですが、子供さんの様子がいつもと違うようならそっと聞いてやりこちらにご連絡をお願いします。

子供たちとてもテンション↑↑だったので、疲れや体調不良があるかもしれません。

ゆっくり休ませてあげてください。

また、今後に生かしたいのでこうしたら良かった、して欲しいなどあればぜひお聞かせください。

初めての子供たちと初めての試みをしました。不慣れな点や不手際でご迷惑をおかけしましたが子供たちにとって最高の夏になりましたら嬉しく思います。ありがとうございました。